



*“Caminar juntos para crecer más y servir mejor”*

## INFORMATIVO N° 1

Enero 2026

Estimada comunidad educativa Golden School:

Por medio del presente, queremos informar que a partir de marzo de 2026 entra vigencia la nueva ley que regula y prohíbe el uso del teléfono celular en los establecimientos educacionales del país, nuestro establecimiento se ajusta a esta normativa, por lo cual se prohíbe totalmente el uso de celulares de todos los estudiantes desde primero básico a cuarto medio dentro del colegio.

Según la evidencia el uso excesivo de dispositivos móviles puede generar riesgos para el desarrollo cognitivo, afectivo, social y físico en los niños, niñas y adolescentes, como por ejemplo:

Riesgos para el desarrollo y bienestar:

Desarrollo neuronal: La adolescencia es una etapa especialmente sensible al uso intensivo de tecnologías, pudiendo afectar la autorregulación, la socialización y los procesos cognitivos (Agencia de la Calidad de la Educación, 2017).

- Efectos físicos y emocionales.
- Calidad y trastorno del sueño.
- Adicción a videojuegos.
- Déficit atencional por multitarea digital.

Por otro lado, el uso del celular puede llevar a los estudiantes estar expuestos a riesgo de robo de datos y fuga de información personal, deterioro de las habilidades sociales, ciberacoso, hostigamiento, difusión de contenidos no apropiados para la edad como contenido violento, sexual y situaciones que afecten a su bienestar emocional.

Como establecimiento educacional buscamos ajustarnos a la nueva normativa para promover la concentración y mejoramiento de los procesos de enseñanza aprendizaje y potenciar la sana convivencia entre los estudiantes. Los lineamientos para la regulación del uso del celular están establecidos en el protocolo dispuesto, por lo que solicitamos los apoderados, madres y padres apoyar esta medida y el compromiso familiar reforzando día a día. Como toda norma, el incumplimiento será regulado, sancionado a través del protocolo correspondiente y Reglamento de Convivencia Educativa. Esperamos contar con el apoyo y respaldo de todos ustedes para el desarrollo óptimo de nuestros estudiantes.

Cordialmente.

Dirección  
Golden School  
Temuco